

Panoramarestaurant Karren Dornbirn
Gewerbebau



Tragwerksplanung
Stahlbau

Am höchsten Punkt des Dornbirner Hausbergs wird das bestehende Panoramarestaurant erweitert und funktionssaniert.

Durch den spektakulär über die Felskante hinausragenden Anbau an den bestehenden Stahlbau kann die Sitzplatzzahl im Restaurant nahezu verdoppelt werden. Der dadurch zu gering dimensionierte Küchentrakt wird rückgebaut und durch einen neuen funktionsoptimierten ersetzt. Im neuen Gebäudeteil werden zusätzlich Waschgelegenheiten für Wanderer und Gäste-WCs angeboten.

Auftraggeber: Dornbirner SeilbahngesmbH
Architektur: ARSP Architekten Rüdiger Stasi Partner
Objektstandort: Dornbirn, AT
Investitionsvolumen: rund 1,5 Mio. Euro
Ausführungszeitraum: 2012 – 2013

